

Offrande

Alkian canalisé par Christine, 31 décembre 2008



" Bonsoir, à vous. Nous sommes Alkian. Chères âmes nous vous retrouvons et c'est avec une grande joie qu'à nouveau nous sommes à vos côtés, ressentez nos présences, ressentez nos vibrations, accueillez nous le coeur ouvert. Notre cercle s'est élargi, vous ressentez également à vos côtés des êtres qui vous sont chers, des maîtres, des êtres de lumière qui vous sont familiers et qui viennent profiter de cette occasion pour former avec vous ce cercle, ce cercle de lumière.

Nous allons également profiter de la reliance de ce lieu , de ses multiples relies avec des différents endroits dans votre pays, et dans d'autres pays également. Nous allons faire des relais, des relais de lumière, envoyer toutes ces vibrations à votre terre, à tous les êtres, à tous les êtres humains , à tous les êtres de tous les règnes qui ont tant besoin.

Nous allons profiter donc de cette parenthèse, de ce moment si particulier, ce changement de calendrier. Vous êtes tous dans l'attente, dans l'espérance, dans l'espoir du meilleur . Nous allons profiter, nous profitons à chaque occasion lorsque nous voyons, nous ressentons vos coeurs s'ouvrent, nous prenons cela pour un signal, pour un consentement, et nous utilisons vos canaux, vos relais, pour distribuer cette nouvelle énergie, pour permettre à la nouvelle terre un peu plus de s'installer, de prendre place en vous d'abord, et autour de vous.

Alors nous sommes nombreux en cette période festive, et nous nous rapprochons de tous les petits groupes, de toutes les personnes dont nous voyons les coeurs bien ouverts, et nous travaillons avec leur consentement, avec vos consentements dans le partage, car il s'agit vraiment d'offrande, de permettre que ces énergies, ces nouvelles fréquences soient partagées, soient données au plus grand nombre, que vous puissiez tous vous retrouver, vous retrouver avec vous mêmes, mais vous retrouver tout à chacun.

Vous attendez cette nouvelle année comme à chaque passage, vous attendez beaucoup de choses, vous formulez beaucoup de voeux et en cette période un peu critique, où beaucoup de peurs, beaucoup de souvenirs , beaucoup de mémoires du passé se sont réveillés et vous chahutent par moment, vous êtes vraiment dans l'espoir , dans l'espérance, et vous attendez cette nouvelle terre, ces nouvelles fréquences. Vous attendez des manifestations tangibles, qui se concrétisent, qui se manifestent dans votre matière.

Cette nouvelle année sera celle de la solidarité, du partage. Il vous sera vraiment demandé de penser autrement , de penser de manière beaucoup plus globale, de manière collective, et non plus seulement par rapport à vous mêmes, ou à vos proches. Il s'agira vraiment de former des chaînes, des chaînes de coeur, des chaînes d'unité, et vous allez ensemble vous associer, partager, transmettre. Vous aurez besoin de cela pour trouver la force, le courage, la volonté parfois, et vous remarquerez comme vous l'avez déjà fait par

le passé combien en vous regroupant vous êtes beaucoup plus forts, et combien vous êtes davantage efficaces.

Vous êtes complémentaires, vous êtes uniques et complémentaires, nous vous demandons maintenant d'apprécier vos différences, d'apprécier vos différences pour mieux vous compléter, de laisser tomber encore ces sursauts d'orgueil ou d'égo qui vous empêchent parfois de travailler ensemble, ou ces craintes, ces peurs du manque qui vous font parfois tirer un peu la couverture à vous-mêmes alors que vous ressentez au fond de vous qu'il serait plus juste de vous associer à quelqu'un d'autre ou à un autre groupe.

Il vous sera également demandé et conseillé d'appréhender ces nouvelles énergies d'une manière différente de ne plus utiliser vos anciens sens. Laissez vous surprendre par ces énergies, soyez créateurs, soyez novateurs dans la manière d'utiliser ces nouvelles fréquences.

Laissez les vous surprendre, laissez vos coeurs, laissez vos aspects les plus subtils vous guider dans leurs utilisations, n'essayez surtout pas de vouloir les modeler, de vouloir les faire rentrer dans de petites cases en utilisant votre mental, vous seriez découragés et déçus, et vos manifestations dans la matière ne seraient pas à la hauteur de vos attentes, alors créez, il est extrêmement facile de créer avec ces nouvelles fréquences, utilisez votre coeur, utilisez tout ce bagage, tout ce dont pourquoi vous avez travaillé, tout ce dont pourquoi vous vous éveillez, utilisez tout ce qui est présent en vous, dans votre globalité, et sans aucune hésitation soyez dans la création, dans le partage, dans le don.

Ces nouvelles fréquences ne connaissent aucune limitation, aucune restriction, aucun manque, oubliez ce vocabulaire, tout cela appartient aux anciennes énergies, voyez vous avec des vêtements neufs, voyez vous avec une nouvelle manière d'être, d'envisager les choses, osez, osez expérimenter, osez créer, sortez des sentiers battus, de ce qu'on vous a appris, et de vos repères.

Nous sommes nombreux à être à vos côtés pour vous permettre, pour vous guider dans cet apprentissage, cette utilisation des nouvelles fréquences, de nombreux enseignements seront donnés, lors de cette nouvelle année pour utiliser, pour intégrer au mieux ces nouvelles énergies si subtiles, si lumineuses. En même temps qu'elles s'installent, l'ancien tire sa révérence avec plus ou moins de délicatesse, plus ou moins de facilité, vous reconnaissez maintenant en vous ses sursauts, ses soubresauts, ne rentrez plus dans les drames du passé, reconnaissez les, remerciez les, et laissez le passé s'en aller, n'essayez pas de le retenir, ne mettez plus aucune émotion dans ce qu'il vous montre, il est entrain de partir, et s'implantent en vous ces nouvelles fréquences au plus profond de votre être, dans tous vos corps, vos cellules, elles permettent également la modification de votre ADN, elles permettent des reliances, des reliances ciel-terre, de nouvelles reliances, un peu plus chaque jour, des reliances qui vont bien au delà de votre constellation, des étoiles que vous connaissez, des reliances profondes, et vous vous retrouvez un peu plus, vous retrouvez ces familles, ces familles d'âmes, ces familles stellaires, tout ce que vous avez pu apprendre sur d'autres plans, dans d'autres espaces.

Vous allez continuer cet apprentissage, vous allez continuer à vous retrouver, à former, à retrouver cette globalité de votre être. Il n'y a plus aucune rencontre anodine, elles seront de plus en plus décisives, et importantes, et vous êtes de plus en plus à marcher dans la même direction. Tout votre être s'est mis en route, s'est mis en chemin, et ce sont maintenant, et de plus en plus, vos aspects subtils, vos aspects divins qui commandent, qui vous guident, qui vous montrent la route, et tout cela avec l'objectif de l'installation, de la création, de la nouvelle terre. Vous êtes aidés et profondément

accompagnés pour l'intégration de ces vibrations, et vous aurez aussi à les transmettre à travers tous vos corps, à travers vos systèmes énergétiques.

Vous allez aider également les autres, à intégrer ces vibrations. Ressentez comme parfois vous pouvez vous lever le matin fatigués, où vous avez l'impression d'avoir travaillé, d'avoir été sur d'autres plans. Le travail s'accélère, nous profitons de ces instants nocturnes, et vous en profitez pour vous préparer, pour apprendre à utiliser ces fréquences, à retrouver ces réflexes que vous aviez. Vous avez déjà tellement œuvré, vous avez tellement baigné dans ces fréquences raréfiées, et maintenant il suffit de retrouver cela en vous, et surtout de pouvoir utiliser et manier ces énergies dans cette densité.

C'est le grand pari de votre incarnation, vous êtes également enseignés sur la nouvelle terre, sur vos propres créations, sur les alliances qui vont se mettre en place, sur les différents points énergétiques, les différents vortex qui sont entraînés de se réveiller, qui vont être activés sur votre planète, qui vont avoir des rôles stratégiques, des rôles très importants dans l'éveil de cette conscience collective.

Les énergies vont encore s'intensifier, elles vont être encore déstabilisantes pour certains, vous aurez votre rôle à jouer, rôle de guide, rôle d'accompagnement, de soutien. Sachez garder le cœur ouvert et toute l'humilité.

De profondes modifications s'installent dans vos sociétés, s'installent sur votre terre et à l'intérieur de votre terre, celles-ci vont encore s'accroître, sachez faire appel à toute votre foi, à tout votre espoir, à reconnaître dans chaque mouvement, chaque turbulence la main de Dieu, la Lumière. Vous êtes préparés pour cela, vous êtes enseignés pour cela, sachez faire le pont entre ce qui vous est enseigné, toutes les prises de conscience que vous pouvez faire lors de vos voyages pendant votre sommeil, faire le pont entre cette période nocturne et la période que vous appelez d'éveil, lorsque vous êtes réveillés et que vous menez votre journée.

Soyez dans cette conscience et vous retrouverez la mémoire, vous retrouverez le souvenir de ce qui vous est enseigné beaucoup plus facilement. De nombreux groupes sont réunis en même temps que le vôtre, de nombreux points de lumière sur toute votre planète, de nombreux êtres également qui les accompagnent, et nous relierons, nous relierons à tous ces groupes, nous relierons dans la joie, dans le cœur.

Nous allons ensemble, et pour cet instant installer cette fraternité, cette fraternité de cœur, et vous relier à ces groupes, vous allez pouvoir le ressentir, vous allez voir votre terre entourée, illuminée par tous ces cœurs, tous ces êtres remplis de foi, remplis d'espoir, prêts à installer, à aider à l'installation de la nouvelle terre.

Nous allons profiter de ce lieu, de la vibration si particulière de ce lieu, des êtres de lumière qui encadrent, qui soutiennent ce lieu, qui en sont les gardiens, et c'est avec leur permission que nous relierons maintenant à d'autres endroits, à d'autres endroits majeurs sur votre planète, dans votre pays, et sur d'autres continents, à des vortex déjà éveillés, déjà en action, et à d'autres qui le seront prochainement.

Ressentez, ressentez ces points de connexion, ressentez également l'énergie de votre groupe, ce cercle qui se forme, cette vibration qui s'installe car nous vous l'avons dit il s'agit d'offrande, de don, et tous ensemble nous allons profiter de ce moment festif pour donner, pour donner à votre terre, pour donner à ces différents groupes, pour donner à tous les êtres peuplant votre terre.

Nous allons utiliser l'ouverture de vos coeurs pour amener un peu plus d'énergie, un peu plus de joie, un peu plus d'amour , de soutien, et grâce à votre cercle, grâce à sa puissance, à sa force, à ses vibrations, nous allons utiliser tout cela pour donner cette énergie, ressentez la qui s'installe maintenant, à l'intérieur de ce cercle, à l'intérieur de vos corps, et tout autour de vous. Ressentez cette énergie vous emplir, laissez la vous déborder, laissez la remplir chacune de vos cellules. Laissez vous vibrer par ces nouvelles fréquences, par cette lumière qui prend place.

Ressentez la présence de nombreux êtres qui vous saluent, qui vous soutiennent, certains vous sont tellement familiés . Ces énergies vont passer par les différents points, les différents points lumineux sur votre planète, vont passer par des reliances existantes, par certains vortex, et voyez ces énergies, voyez les se répandre autour de vous .

Ouvrez vos coeurs, permettez nous d'apporter encore plus d'énergie, d'apporter encore plus de lumière, et nous nous déplaçons maintenant ensemble, nous étendons le territoire, et cette énergie prend place petit à petit dans votre région, dans votre pays. Vous pouvez également la diriger vers vos proches, vers tous les êtres que vous aimez ou que vous avez aimés, qu'ils soient incarnés ou non car ils vous accompagnent en cet instant.

Et nous étendons notre cercle, nous sommes maintenant, profondément connectés, entourés par les autres groupes de lumière , et vous voyez votre terre s'emplir, se remplir , voyez cette énergie s'implanter profondément à l'intérieur de votre terre, se répandre à l'extérieur.

Vous la voyez comme une boule de feu, resplendir de mille feux, et vous ressentez la joie, chères âmes, la joie qui vous envahit, la joie du partage, la joie de former l'unité, de retrouver le Un . Nous sommes dans l'offrande du coeur.

Vous pouvez entendre des chants de joie de certains groupes, les choeurs angéliques également, voyez comme cette énergie s'étend maintenant au delà de votre terre, comme elle commence à gagner les autres planètes, votre univers, voyez la prendre une couleur dorée, et reconnaissez les énergies christiques. Ressentez la présence, et les énergies de Maitreya, ces énergies qui prennent place dans votre cercle, ces énergies qui vont venir vous emplir, et là encore par vos coeurs ces énergies vont être redistribuées, et données à tout à chacun.

Reconnaissez comme chacun vous avez votre rôle à jouer, vous avez votre utilité, vous êtes uniques et complémentaires. De plus en plus vous aurez à vous entraider, à vous reconnaître en tant que frères et soeurs, à construire de nouvelles relations, de nouveaux modes de communication. Tout est à construire, tout est à créer. Quelle période formidable, quelle période de création et de naissance.

Nous allons maintenant doucement vous ramener dans cet endroit, dans ce lieu, ramener votre cercle , nous en profitons pour un peu plus implanter la lumière, les nouvelles fréquences dans cet endroit . Et maintenant nous allons pleinement vous ramener dans votre corps, dans votre corps physique, et nous vous remercions , nous vous remercions profondément pour cette offrande, sachez vous reconnaître chères âmes, sachez reconnaître, voir la lumière en chacun, à chaque instant.

Osez vos créations, osez utiliser ces nouvelles fréquences, elles vous sont données, elles vous appartiennent . Vous avez depuis si longtemps demandé le changement, vous avez oeuvré depuis si longtemps, depuis tant d'incarnations pour que ces moments magiques se manifestent, vous êtes si profondément reliés à votre terre, à cet être de conscience et

d'amour, alors c'est tous ensemble, tous reliés les uns avec les autres, profondément connectés avec votre planète que vous allez avancer, construire, innover.

Nous sommes si nombreux à vous observer, à vous guider, à vous soutenir, à vous admirer également. Des êtres provenant d'univers très lointains sont maintenant autour de la terre, pour apporter également leurs compétences, leurs vibrations, pour vous aider à supporter ces nouvelles fréquences, il est parfois nécessaire d'adapter les vibrations, de les rendre supportables pour vos enveloppes physiques, et de nombreux êtres se sont ralliés à cette cause, vous ressentirez leurs présences, leurs vibrations qui seront nouvelles pour vous .

Nous souhaitons le meilleur à chacun, que l'unité et la fraternité prennent corps sur cette terre.

Sachez vous reconnaître en tant que frères et soeurs. Nous vous saluons chères âmes.

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous
fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com*